
Губернатор
посетил
Новополоцк
Нелли РАДЬКО /ф ото Анастасии Григоренко

Председатель Витебского облисполкома 
Александр Субботин с рабочим 
визитом посетил Новополоцк в минувший 
понедельник. Основной целью приезда стало 
ознакомление с научно-производственным 
потенциалом города.

В ходе обширной экс
курсии по градоо
бразующему пред

приятию губернатор по
бывал на установках пер
вичной переработки нефти 
АТ-8 и замедленного коксо
вания ОАО «Нафтан». Поль
зуясь случаем, пообщался 
с заводчанами на предмет 
конституционной реформы 
страны. «Сейчас мы на по
роге одного из самых важ
ных исторических собы
тий -  референдума. Каж
дый из нас творит исто
рию страны. Собира
ясь на подобные встречи, 
мы компилируем ваши 
мнения. Даже если что-то 
из предложенного не по
падет в Конституцию, это 
возьмут для разработки 
в другие отраслевые доку
менты. Смело озвучивайте 
то, что вас волнует», -  от
крывая диалоговую пло
щадку, сказал Александр 
Субботин.

Зал активно отклик
нулся на призыв губерна
тора. К обсуждению под
ключились и присутствую
щие на мероприятии гости.

Прозвучало предложение 
о закреплении в Консти
туции обязанности граж
дан участвовать в голосо
вании. На что депутат Па
латы представителей На
ционального собрания Де
нис Карась ответил: «У нас 
благоразумная, рассуди
тельная нация. А в приори
тете всегда оставались че
ловек и эталон демокра
тии». Комментируя ста
тью 64, в которой лицам 
под следствием и под стра
жей предлагается принять 
участие в выборах, Денис 
Николаевич подчеркнул: 
«Этот вопрос очень тонкий 
и лежит в плоскости пра
вового поля. Но я передам 
его в компетентные струк
туры для рассмотрения».

Волновали горожан 
и насущные проблемы: бу
дет ли построен в Новопо- 
лоцке новый мост, планиру
ется ли обустройство набе
режной вдоль реки Запад
ная Двина, развитие вело
движения? «Второй мост 
в планах есть. Что касается 
набережной, моя позиция -  
надо делать. Но пока все

упирается в финансы. Мо
жет, не так быстро, как хо
телось бы, но будем ста
раться закрыть эти воп
росы», -  подчеркнул губер
натор. А член Совета Рес
публики Национального 
собрания, председатель 
горисполкома Дмитрий Де
мидов в свою очередь от
метил: «Что касается обу
стройства городского 
парка, мы делаем всё воз
можное. Приятно, что го
рожане видят и отмечают 
изменения. Мы и дальше 
планируем расширять ве
лодорожку, а в ближай
шей перспективе -  открыть 
скейт-площадку. Все это 
делается за счет привле
чения бюджетных средств, 
денег от городских суб
ботников, спонсорской по
мощи. Будем надеяться 
на поддержку области».

Резюмируя итоги ви
зита на нефтеперерабаты
вающий завод, председа
тель Витебского облиспол
кома Александр Субботин 
сказал:

-  ОАО «Нафтан» -  одно 
из центральных предпри
ятий не только области, 
но и всей страны. Чтобы 
оно развивалось и про
цветало, мы должны уде
лять ему большое внима
ния. К весне завод пла
нирует выйти на полную 
загрузку установки за
медленного коксования. 
Но я думаю, это не послед
ний инвестпроект. Генди
ректор и специалисты про
изводства имеют большие 
планы и по более глубокой 
переработке нефтепродук
тов, и по энергосбереже
нию. Перспектива огром
ная. Говоря о впечатлениях 
от общения с коллективом: 
всегда интересно ветре- 
. чаться с людьми и получать 
обратную связь. Я  услы
шал от новополочан оценку 
не только проекта Консти
туции, но и работы мест
ной власти. Людей волнует 
то место, где они живут, по
этому основные вопросы 
касались сферы ЖКХ, бла
гоустройства, дорог. Это 
четкий и понятный срез, 
на который стоит обратить 
внимание в ближайшие 
время.

В этот день губерна
тор также посетил Полоц
кий госуниверситет. Встре
тился с профессорско-пе
дагогическим коллективом 
вуза. Ознакомился с потен
циалом Новополоцкого ин
новационного нефтехими
ческого кластера, научно
изыскательная база кото
рого находится в ПГУ.


